

海津アクアマルシェへニホンウナギ生態系ネットワークのPRブースを出展しました

ニホンウナギ生態系ネットワークの取り組みを地域の方々へ知ってもらうため、「海津アクアマルシェ」へ天然ウナギと養殖ウナギの違いを学びながら、触れ合うことが出来るPRブースを出展しました。



天然ウナギと養殖ウナギを展示し、違いを観察してもらいました。ウナギに素手で触る初めての体験に、何度もブースに遊びに来てくれるお子さんもいました。

- 日時 令和4年10月15日(土)10:00～16:00
- 会場 アクアワールド水郷パークセンター
- 内容 天然、養殖ウナギの展示
漁具の展示、解説
ニホンウナギ生態系ネットワークの活動説明
- ブース来場者数 約200名



生態系ネットワークの活動内容を説明し、アンケート調査を行いました。実際の川で生物ふれあい体験活動をやってみたい等の声がありました。

ニホンウナギ生態系ネットワークとは

海から田んぼまでを移動しながら生きているニホンウナギをシンボルとし、分断している自然を繋いでいく、自然の働きを回復させることによって、多様な生きものと生態系を守り育み、あわせて地域づくりにもつなげていく取り組みです。

活動内容はfacebookでも掲載していますので、是非ご覧ください ➡

